

Weihnachtsbrunch

von Niko Weigl



Am 04.01.09 wurde der Weihnachtsgutschein für die Teens und Twens eingelöst. Aus dem angekündigten Brunch wurde

ein verlängertes Mittagessen mit allen Raffinessen, da die neue Szenekneipe „Sax's“ erst um 11:00 Uhr ihre Tore öffnete.

Sehr gefreut hat uns die Anwesenheit von fast allen Beschenkten, was zu der stolzen Anzahl von 13 Teilnehmern geführt hat. Beim Austausch der neuesten Informationen wie z.B. was einem das Christkind beschert hat oder wie Silvester verbracht wurde, blieb noch genügend Zeit, über viele Themen mit und um den Diabetes zu reden.

Das positive Feedback ist bestimmt ein Ansporn für den Nikolaus, uns dieses Jahr wieder so toll zu beschenken.

Dr. Helmut Hasche verstorben



Dr. Helmut Hasche (Bad Kissingen) war einer der ersten niedergelassenen Diabetologen Bayerns. Viele unserer Diabetiker verdanken ihm ihre gute Einstellung.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Schulungstage 2009

Unsere SHG veranstaltet auch in diesem Jahr wieder Schulungstage, diesmal im Bayerischen Wald, ca. 7 km entfernt von Viechtach.

Zielgruppe: Teens von **14 bis 17 Jahren**

Anfahrt: mit zwei 9-Sitzer-Bussen und einem Pkw von Schweinfurt aus

Unterkunft: ehemaliges Bauernhaus, Alleinlage auf einer Waldlichtung, neuer Rundpool

Freizeitprogramm: Gourmet-Abendessen, Ausflüge (nach Absprache) Nationalpark Bayer. Wald (nachts zu den Wölfen und Luchsen), zum Baden, Kanufahrt, Spezialführung Glasbläserei, Volleyball, Abhängen ...

Schulungsthemen: nach Absprache zwischen Dr. Reinhard Koch (Diabetologe, Oberarzt in der Klinik für Kinder und Jugendliche im Leopoldina Krankenhaus Schweinfurt) und den Teilnehmern.

Anmeldeunterlagen: bei Norbert Mohr anfordern (Windhundverfahren)

Anmeldeschluss: 31.03.09

Preis: steht noch nicht fest, ca. 200 EUR

Gesponsert werden die Schulungstage durch Spenden, den Runden Tisch der Krankenkassen Unterfrankens und durch zwei „Diabetes-Firmen“, nämlich die Firmen Medtronic (Insulin-pumpe u.a.) und Abbott (Messgeräte u.a.).



INFO-Post Nr. 110

Februar 2009

Noch Fragen?

Norbert Mohr
Bernroder Str. 25
97493 Bergheimfeld
Tel.: (0 97 21) 93 32 08
E-Mail: kontakt@diabetiker-schweinfurt.de
V.i.S.d.P.
Auflage: 420



www.diabetiker-schweinfurt.de

Januar-Treff in Schweinfurt

Roche

Mario Dietz von der Fa. Roche Diagnostics stellte im Rahmen unseres Januartreffs im St. Kilian Pfarrzentrum in Schweinfurt das neue **Accu-Chek-System Combo** vor.



Ab dem Frühjahr ist das erste System von Accu-Chek erhältlich, bei dem das Messgerät die Pumpe interaktiv steuert. Via Bluetooth gibt es einen kontinuierlichen Datenabgleich zwischen Messgerät und Pumpe. Ein Bolus-Rechner unterstützt bei der Berechnung der abzugebenden Einheiten und ein integriertes elektronisches Tagebuch kann bei „guten Blutzuckerwerten“ das Aufschreiben entbehrlich machen. Mit Hilfe der entsprechenden Software (für 20 EUR erhältlich) kann man die Daten auch auf den Rechner speichern oder per E-Mail an den Diabetologen senden. Das Messgerät fungiert als Fernbedienung der Pumpe und man erspart sich z.B. beim Schifahren oder beim Tragen unter der Kleidung das Herauskratzen der Pumpe zur Bolusabgabe. Na-



türlich ist die Pumpe im neuen Design auch ohne Messgerät verwendbar.



Mario Dietz zeigte auch das neue Messgerät **Accu-Chek Aviva Nano**. Ab April wird das nur sieben Zentimeter große Messgerät im handyartigen Design zu haben sein – natürlich passen die Messstreifen vom großen Bruder Accu-Chek Aviva.

Maro Dietz ließ die Anwesenden die Handhabung der neuen Geräte testen und beantwortete dabei individuelle Fragen.



Im Anschluss an den Vortrag wurde noch recht rege über allgemeine Dinge und das Programm 2009 diskutiert. Es konnten auch wieder Bücher getauscht werden.

Spende vom Lions Club



von links: Dr. Reinhard Koch (Ltd. OA der Kinderklinik im Leo), Dr. Joachim Müller (Präsident des Lionsclub und Diabetologe DDG) und Norbert Mohr - es fehlt Ulrich Herrmann (Lions Hilfswerk)

Anlässlich des 20-jährigen Bestehens unserer Selbsthilfegruppe spendet der Lions-Club Schweinfurt 500 Euro. Dieser Betrag war der Erlös der Veranstaltung Film-Matinee im KUK (Kino und Kneipe), Schweinfurt. Dort wurde als Vorpremiere der Film „Paris, Paris - Monsieur Pigoil auf dem Weg zum Glück“ aufgeführt. Mit diesem Betrag unterstützt der Lions-Club das außergewöhnliche Engagement unserer Selbsthilfegruppe, was auch im bundesdeutschen Raum einmalig ist, so der Präsident der Schweinfurter Lions. Die Übergabe erfolgte im Ambulanzzentrum Schweinfurt der Drs Müller, von Hirschhausen und Appelt.

